

CALENDRIER DES FETES

Lundi 4 Juin : Messe en Musique à 11 heures

Lundi 4 Juin : Brocante du Comité des Fêtes

Vendredi 8 Juin : Assemblée Générale du Football à 20 h 30

Samedi 9 Juin : Distribution de friandises aux aînés par les Amis des Aînés et le Conseil Municipal

Samedi 9 Juin : Repas Campagnard à la Salle Polyvalente organisé par le C.O. Woignarue (Section Football)

Dimanche 17 Juin : Ball-trap des Aînés dans le marais

Jeudi 21 Juin : Voyage des Aînés à Fécamp

Vendredi 22 Juin : Distribution des prix

Samedi 23 et Dimanche 24 Juin : centenaire de l'Harmonie

ORDURES MENAGERES

ONIVAL/DEMEURE D'HAUTEBUT : La collecte des ordures ménagères aura lieu pendant le mois de juin et septembre le lundi et le jeudi. Pour juillet et août : le lundi, mercredi et vendredi.

WOIGNARUE/HAUTEBUT : En juin, juillet et août collecte des ordures le lundi et jeudi.

En raison du jour férié du Lundi 4 Juin (Pentecôte) le ramassage des ordures aura lieu le mardi 5 juin.

CENTRE AERE

Le Centre Aéré de Woignarue remercie les personnes présentes lors de la soirée loto organisée le samedi 12 mai 2001. L'assemblée Générale du centre aura lieu le samedi 2 juin 2001 à 14 h 30 à la Salle de la Mairie.

Pour le mois de juillet, le centre ouvrira ces portes le lundi 2 juillet et les fermera le vendredi 27 juillet 2001. Il accueillera les enfants de 4 à 14 ans. Il est ouvert de 14 h à 18 heures du lundi au vendredi. Les inscriptions se font jusqu'au 20 juin 2001. Les frais d'inscriptions pour cette année sont pour les enfants de Woignarue de 200 frs par enfant et de 150 frs pour le troisième enfant. Pour les enfants qui ont de la famille dans la commune, le prix sera de 300 frs par enfant et de 250 frs pour le troisième.

Veuillez vous adresser à Mme TOULET Marilyne au 03.22.30.75.33, à Mme AIGNERELLE Marie-Thérèse ou à Mme QUESNEL Véronique.

FETES DES ECOLES

Une vente de programmes par les enfants aura lieu dans le village la semaine précédant la distribution des prix.

La distribution des prix aura lieu le Vendredi 22 Juin 2001.

Rendez-vous aux écoles à 20 h 30 pour la vente des objets réalisés par les enfants et 21 h à la salle polyvalente pour le spectacle et la distribution.

LES AMIS DES AINES

Les amis des aînés vous proposent trois rendez-vous au mois de juin avec :

- Le 9, la distribution de gâteaux aux personnes de 65 ans et plus à l'occasion de la Fête des mères et Pères en collaboration avec le Conseil Municipal.
- Le 17, ball-trap dans le marais d'Hautebut de 10 h à 19 h avec en premier lot : 1 carte de chasse + 1 coupe.
- Le 21 pour leur voyage annuel à Fécamp. Afin de compéter le car les personnes intéressées peuvent s'inscrire auprès de Monsieur CARRU Jean.

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE Les Livres du Mois

"L'histoire de Catherwood" par Marly Youmans

"Nous sommes en 1678 quand Catherwood et Elisabeth, sa fillette âgée de un an, se perdent dans une forêt du Nouveau Monde. Récemment émigrée d'Angleterre, Catherwood vient de s'installer avec son mari près d'Albany dans l'Etat de New York. Mais il suffit d'une brève inattention pour qu'une visite à des voisins se transforme en une longue errance solitaire."

"La nuit d'Halloween" de Erica Silverman et de Jon Agee

"C'est la nuit d'Halloween. De biens étranges créatures se réveillent dans le vieux manoir hanté. Loups-garous, vampires, chauves-souris, fantômes et leur rejetons s'en donnent à cœur joie! Et voilà qu'au beau milieu de tout ce chahut arrivent deux prisonniers évadés en quête d'une cachette sûre. Rira bien qui rira le dernier..."

Toutes personnes qui désireraient se rendre à la Foire Exposition d'Amiens qui se déroulera du 1^{er} au 10 Juin 2001. Des cartons d'invitations gratuites sont à retirer à la Mairie.

I.P.N.S

ONIVAL

WOIGNARUE

HAUTEBUT

Bulletin d'Informations

Mois de Mai 2001

N°19

Séjour en classe de neige raconté par les enfants

Nous sommes partis le 14 mars 2001 de la gare d'Abbeville pour arriver le lendemain matin à 7 h 00 à la gare de Gap. Le centre de Réchastel est situé dans le village de La Bréole dans la vallée de l'Ubaye, dans les Alpes de Haute Provence.

Tous les jours nous avons skié pendant 2 heures à la station "La Sauze". Nous avons visité une savonnerie, un atelier de sculpture, une ferme et un chocolatier est venu au centre.

Nous avons fait deux randonnées en raquettes et réalisé un igloo.

Nous avons pique-niqué dans la montagne où nous avons pu admirer des animaux sauvages comme des mouflons, des chamois et l'aigle royal.

Au centre nos soirées étaient diversifiées, il y a eu une boom, une soirée loto, des diaporamas et une vidéo sur les loups. Le centre était beau et les animateurs très gentils.

Nous sommes très contents d'être partis en classe de neige surtout que c'était la première fois pour l'Ecole de Woignarue.

Les enfants du Cycle 3





Les travaux de confortement de la digue derrière le camping se continuent à vive allure le Terre-plein d'environ 1 m 20 de haut sur lequel le parc à bateaux du Club des Pêcheurs Plaisanciers sera réinstallé ainsi que le fossé de drainage et le talus de séparation du camping devront être terminés pour fin juin afin de laisser l'espace libre aux vacanciers un local neuf sera construit par la suite près de la palissade d'Aut.

Ces travaux faisant partis de l'enveloppe globale de renforcement de la digue, sont totalement gratuits pour la commune, seule la construction du nouveau local des CPP devrait entraîner la participation financière de la commune. Souhaitons que les vacanciers présents sur le camp actuellement ainsi que ceux qui y viendront en juin ne souffriront pas trop des nuisances occasionnées par ces travaux.

CAILLEUX Maurice

L'Association des Parents d'Elèves de WOIGNARUE remercie les habitants de la commune pour leur accueil le 1^{er} mai 2001 à l'occasion de la vente du muguet. Malgré le mauvais temps, les enfants étaient présents, et plein de courage. Merci à eux. A l'année prochaine...



Chers parents,

Suite aux différents problèmes rencontrés lors du mois de juillet 2000. Je m'étais dit, après 10 années passées en tant qu'animateur et directeur : "J'arrête" mais après réflexion, les enfants de la commune n'ont pas à être sanctionnés des problèmes internes entre le bureau et l'animation. C'est pour cela que je refais le centre aéré au mois de juillet, tout en préparant à la direction l'animateur BAFA qui le voudra bien pour l'année 2002.

J'en profite pour rappeler qu'à Woignarue, il s'agit d'un Centre de Loisirs sans Hébergement et non d'une GARDERIE et que le mois de juillet se prépare. Les animateurs organisent leurs demi-journées et essayent d'apprendre aux enfants de nouveaux jeux, de nouvelles activités manuelles ainsi que la vie en collectivité (au centre aéré, au camping) autour d'un projet pédagogique établi préalablement et adressé à la Direction Départementale de la Jeunesse et des Sports.

Le budget reste un "GROS" problème. Depuis trois ans, le nombre d'enfants a diminué et le budget activités est beaucoup moins important. Malgré cela, les différentes activités (poneys, canoë kayak, bagatelle, le bus lorsque le centre aéré se déplace...) ne sont pas pour autant gratuites. De plus, même si la subvention communale est conséquente, elle sert tout juste à payer l'équipe d'animation et les seules ressources, que nous ayons pour les activités, sont les bénéfices obtenus à la fête et le loto s'il est réussi.

L'an dernier, nous avons essayé d'organiser un karaoké mais le manque d'inscriptions ne nous a pas permis de réaliser cette animation. Sachez que si le centre aéré organise des soirées, les bénéfices iront droit au budget "activités" du mois de juillet. Celui-ci permettant à vos enfants de faire de nouvelles sorties qui sont devenues rares, vu le coût de celles-ci. Il faut savoir que le coût du voyage à bagatelle est énorme. A lui seul, il représente environ 4500 Frs (en juillet 2000 : 1900 Frs de transport et 58 Frs par personne).

Depuis trois ans, nous essayons de faire les activités habituelles, c'est à dire : canoë, poneys, camping, bagatelle, grand jeu avec récompenses, défilé costumé qui nous permet grâce à votre générosité de vendre des pochettes surprises, plage quand le temps et les marées le permettent, promenades et l'an dernier nous avons essayé d'aller à l'Espace Médiéval, mais le temps n'était pas avec nous et cette sortie fut annulée. J'ai appris que certains parents se plaignaient de l'équipe d'animation (elle serait impolie). J'aimerais donc, qu'ils prennent le temps de venir me voir et que nous essayions de régler les problèmes ensemble. Avec tout le respect que je vous dois, chers parents, soyez compréhensifs et ne pensez pas que rien n'est fait au centre aéré.

L'équipe et moi-même faisons de notre mieux avec les moyens qui nous sont donnés.

Cordialement, Ferhat

SOLIDARITE CHASSEURS

Document fourni par l'intermédiaire de Monsieur SALESSE

Monsieur,

La Fédération des Chasseurs de la Somme a mis en place une cellule de crise basée à AMIENS au siège de la Fédération des Chasseurs (03.22.82.90.96) pour venir en aide aux sinistrés des inondations de la Vallée de la Somme et de ses affluents.

Vous pouvez venir en aide de trois façons :

- par chèque libellé à l'ordre de SOLIDARITE CHASSEURS adressé 1 boulevard Baraban 80038 AMIENS Cedex 1
- en donnant du matériel (seaux, raclettes, serpillières, couvertures, waders, chauffages au pétrole, produits de nettoyage...) que vous pouvez déposer :
 1. au centre d'AMIENS- siège de la Fédération
 2. au centre d'ABBEVILLE - 131 rue de Menchecourt chez Renaud BLONDIN uniquement le matin de 10 h à 12 h
 3. au centre d'AILLY LE HAUT CLOCHER - Mairie
- sous forme de moyens humains en appelant le 03.22.82.90.96 où Jean-Paul LECOMTE enregistrera votre aide

Nous vous demandons instamment d'en informer tous les chasseurs de votre commune afin qu'ils se mobilisent pour venir en aide aux personnes sinistrées.

Vous en remerciant à l'avance,

Je vous prie de croire, Monsieur, en l'expression de mes salutations distinguées.

Yves BULTEL